

# GITTON PÈRE & FILS

Chemin de Lavaud  
18300 MENETREOL SOUS SANCERRE  
FRANCE  
Tél : 33 2 48 54 38 84  
Fax : 33 2 48 54 09 59  
E-mail : [gittonvin@wanadoo.fr](mailto:gittonvin@wanadoo.fr)  
[www.gitton.fr](http://www.gitton.fr)



Créés en 1945 par Marcel Gitton à partir d'un demi-hectare de vigne, les **Vignobles Gitton Père & Fils** s'étendent aujourd'hui sur 36 hectares.

A Sancerre, 27 hectares sont judicieusement répartis parmi les meilleurs climats du terroir, sur des *sols riches en diversités* sur les communes de Sancerre et de Ménétréol. Aujourd'hui dirigés par son fils Pascal aidé par son épouse Denise, la famille Gitton a acquis une notoriété par son respect de la tradition, philosophie de l'entreprise.

Les vinifications par terroirs, respectant le fruit de la vigne et de son sol (silex, calcaires variés) proposent à l'amateur averti toute une gamme de vins.

Seuls sont commercialisés les vins produits sur le Domaine, certains blancs même après plusieurs années d'évolution. Le Pinot Noir est vinifié en rouge ou rosé et couvre 4 hectares. Les 23 autres hectares sont tous plantés en Sauvignon blanc, et la moyenne d'âge des vignes est de 30 ans environ.

A une dizaine de kilomètres de Sancerre les 7,5 hectares de vignes de la Famille Gitton se répartissent sur les communes St Andelain, sols calcaires, et de Pouilly-sur-Loire sols calcaires ou marneux qui confèrent au Sauvignon blanc appelé ici «Blanc Fumé» une finesse supplémentaire. Les  $\frac{3}{4}$  d'hectare de Pouilly-sur-Loire sont en cépage Chasselas et Sauvignon.

En Coteaux du Giennois, le Vignoble du Taureau, se situe entre les hameaux de Bohème et Fontaine Morin, sur la commune de Cosne sur Loire à peine à deux heures au Sud de Paris. Seulement à quelques kilomètres de Sancerre et de Pouilly, là où des ouvrages mentionnent la vigne en 1450, sur un plateau dominant la vallée du Nohain la famille Gitton cultive 2 hectares de Sauvignon blanc et 0,5 de Pinot Noir.

## PRODUITS

Sancerre Blanc AOC  
Sancerre Rosé AOC  
Sancerre Rouge AOC  
Pouilly Blanc Fumé AOC  
Pouilly sur Loire AOC  
Coteaux du Giennois Blanc AOC  
Coteaux du Giennois Rosé AOC  
Coteaux du Giennois Rouge AOC



First planted in 1945 by Marcel Gitton as a mere half-hectare of vines, the **Gitton Père & Fils Vineyards** today extend over 36 hectares.

In Sancerre, 27 hectares are judiciously spread amongst the region's best wine-growing soils – which are richly diverse in Sancerre and Ménétréol. Now run by his son Pascal along with wife Denise, the Gitton family has truly made a name for itself through its respect for tradition as a working philosophy.

With the wine-making process taking account of each plot's own grape varieties and soil (flint and chalk), wine connoisseurs are treated to a complexe range of wines. Each plot is vinified separately.

The only wines sold are those produced on the Estate, including certain whites matured for several years. Four hectares of Pinot Noir produce fruity red and rosé wines. The other 23 hectares are all planted with Sauvignon blanc, and the average vine age is around 30 years old.

Some ten or so kilometres from Sancerre, the Gitton family's 7.5 hectares of vines are cultivated in St Andelain – on chalky soils – and Pouilly-sur-Loire – on chalky or marly soils. These bring fresh fruity subtlety to the Sauvignon blanc known as «Blanc Fumé» or «Smoky White» here. The  $\frac{3}{4}$  of a hectare in Pouilly-sur-Loire are planted with Chasselas and Sauvignon varieties.

In Coteaux du Giennois, the Vignoble du Taureau flourishes between the hamlets of Bohème and Fontaine Morin, in Cosne sur Loire just two hours south of Paris. A handful of kilometres from Sancerre and Pouilly, where ancient documents mention vines in 1450, the Gitton family also cultivates 2 hectares of Sauvignon blanc and 0.5 of Pinot Noir on a plateau overlooking the Nohain valley.

## PRODUCTS

Sancerre Blanc AOC  
Sancerre Rosé AOC  
Sancerre Rouge AOC  
Pouilly Blanc Fumé AOC  
Pouilly sur Loire AOC  
Coteaux du Giennois Blanc AOC  
Coteaux du Giennois Rosé AOC  
Coteaux du Giennois Rouge AOC